
議　事　録

乙月自治会　平成 25年度 第 11回理事会

作成日：　2014年　2月　7日　　

作成者：　　小沼

開催日時 2014年　2月　2日（日）9:00　～11:00

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者　東山理事・西風会計

１．会長報告・・・吉澤

1月 26日（日）「ちはら台地区自治会連合会 1月度定例会長会」9：30～11：45

（彦坂さん出席）

【報告事項】

・賀詞交換会について（1/11）…欠席

　・年始にあたりコミュニティセンターで実施。

・成人式について（1/12）…欠席

　・新成人 252名中 215名参加。

　・南中卒業生が 98％。

・市原市町会長大会について（1/18）

　・自治会長を 2年勤めた 2名は欠席（表彰状は後日、秘書より渡される）。

・トントンエコマラソンについて（1/19）

　・かずさの道に雪が残る中、冷たい風も吹き、非常に寒かった。

　・すいとん、豚汁等が不足したため、おにぎり 2個を配布した。

・コミュニティセンター駐車場改修工事について（説明会 1/25）

　・2/17（月）～3/31（月）（工事時間 8：30～17：00）でコンクリートを剥がして吸水

アスファルト化する（奥の駐車場には、郵便局側道路から入れるようにする）。

　・工事中は奥の駐車場のみ使用可。

　・総会等で、せんどう脇の土の駐車場を使いたい場合は、市野会長に事前連絡して鍵を借

りる。

・防犯委員会報告：年末一斉パトロール実施（12/30）

・乙月自治会から、吉澤さん、寒河江さん、今井さん、山崎さんが参加。

　・単位自治会の他、市原市 4名、市原警察 3名、消防団 4名等、合計 308名

　　が参加。

・防災委員会報告：市原市消防出初式実施（1/5）

　・ちはら台チャンネルで放送あり。
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・委員会、各種団体の 25年度活動報告について

　・2/15までに原案を事務局に連絡。

・ちはら台駅前の放置自転車対策

　・2/3（月）より駅前周辺が放置整理区画となり、放置自転車は駅前駐輪場に

移送され、自転車は 2,100円、原付は 4,200円の保管料を支払うことになる。

・施設利用について

　・来年度の自治会館、コミュニティセンター、支所の会議室使用申し込みがバッティング

している自治会は、開催日、時間を調整する。

　・各自治会の申し込み内容が間違っていないか確認する（乙月分はOK）。

・スポーツ推進委員について

　・引き続きやっていただける方を探す（60歳以上は不可）。

・青少年育成ちはら台地区民会議の対応について

　・各自治会で、足並みをそろえて予算化しないこととする。

【議題】

・第 13回自治会連合会定期総会について（3/30）

　・出席する代議員の住所、氏名を 3/8（土）までに事務局へ報告する。

・新旧会長歓送迎会について（3/30）

　・翠州亭にて開催予定。会費 5000円。

・単位自治会総会議案書について

　・印刷予定日と印刷枚数を 2/15（土）までに事務局へ連絡する（バッティングした場合

は調整する）。

　・議案書を 1部事務局へ提出する。

・ちはら台マラソンへの協力について

　・ボランティア 100名は一般募集する（人員が不足した場合は 2/23の会長会で単位自治

会へ依頼が来る）。

　・ボランティアへの全体説明会は、3/8（土）予定。

・ちはら台チャンネル放送番組審議会について

　・霜月前会長の野寄さん、かずさの杜前会長の小松さん他、新規に 8名が審議委員となる

・防犯カメラ用サーバ増設について

　・防犯カメラ台数増加により、記録漏れが生じるようになったため、8TBのハードディス

ク 4台を増設する。

・その他

・ちはら台地区で、一人暮らしの高齢者を狙った詐欺事件発生。

　市原警察と銀行保障協会を騙った手口で、銀行口座を解約させられ、全額を

　持ち去られた。
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２．トン・トンエコマラソン（1/19）実施報告・・・吉田

・選手 710名が参加。

・とても寒かった。

３．班長・運営委員会議（2/2）について・・・彦坂

・第 11回理事会終了後（11：30～）実施予定。

・欠席者には、班長には総務担当理事、運営委員には事業担当理事が資料を届ける。

４．第 11回定期総会（3/29）について・・・彦坂

・原案作成について

・スケジュール

　　原案作成・・・～3/1（土）

　　印刷完了・・・～3/2（日）

　　製本・配布・・・3/2（日）午後

　　出欠回答書提出（会員→班長）・・・～3/15（土）

　　　　〃　　　　（班長→総務担当理事）・・・～3/16（日）

・議案書作成・・・各担当者

５．防犯活動について・・・彦坂・野本

・夜間パトロール

・寒さのせいか参加者は少なかった（1月の平均参加者数は 6人を割る）。

・少人数だと全域を回れない。

６．次年度自治会体制と役員体制について・・・吉澤

　　現在公募中です。

７．次年度活動計画について

・7・8・9月の理事会は自治会館で、それ以外の理事会は桜小ミーティングルームにて実

施予定

・第 12回定期総会は平成 27年 3月 28日（土）の予定（自治会連合会の総会が 3/29（日）

の予定のため）

８．H26年度役員顔合わせ会（3/2）について・・・彦坂

・3/2（日）11：00～12：00（第 12回理事会終了後）
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９．ゴミステーション助成について・・・吉澤

　　助成する方向で検討中

１０．その他

・次回理事会は、3/2（日）9：00～ちはら台桜小ミーティングルームにて行います。終了後、

引き続きH26年度役員顔合わせ会を行います。

以上
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